



Liebe Drachenfelsgäste,  
 liebe Wanderer auf dem Rheinsteig und Bergischen Weg,

am 26. Januar 2017 hat die Bezirksregierung Köln in einem Termin darüber informiert, dass Messungen des geologischen Dienstes NRW ergeben haben, dass Sicherungsmaßnahmen am Drachenfels erforderlich sind. Aufgrund der akuten Gefahr, dass sich ggf. Gestein löst, hat die Bezirksregierung daher parallel zu o.g. Termin den Eselsweg sperren lassen.

Durch die Sperrung des Eselsweges ist nach Aussagen der Bezirksregierung die aktuelle Gefahr beseitigt, so dass sich Besucher des Drachenfels keine Sorgen machen müssen.

Die Sperrung des Eselsweges wird voraussichtlich ein Jahr dauern.

**Bitte benutzen Sie die ausgeschilderte Umleitung zum Drachenfels.**